Kleine Anfrage Peter Ammann (GLP): Neue Abbiegebeziehungen Bubenbergplatz?

Im Zusammenhang mit dem Projekt Zukunft Bahnhof Bern (ZBB) wurde mittels Medienmitteilung vom 29. Oktober 2015 informiert: "Das Abbiegen von der Laupenstrasse und vom Bubenbergplatz in die Schanzenstrasse und von der Schanzenstrasse zum Bubenbergplatz soll nicht mehr möglich sein. Diese Fahrbeziehungen werden umgeleitet." Leider sind dem Vortrag an den Stadtrat auch nicht viel mehr Informationen über die Aufhebung dieser Abbiegemöglichkeiten für den MIV zu entnehmen. Gerade die Verbindung Belpstrasse-Laupenstrasse-Linksabbiegen in die Schanzenstrasse ist für die Quartiere im Süden, Südosten und Südwesten von Bern eine wichtige Achse für innerstädtischen Verkehr. Dies einerseits für MIV-Fahrten an die Bahnhofvorfahrt im Hauptbahnhof und andererseits in die Schanzenpost mit – in Kürze im Postparc wieder neu eröffneten – Dringlichschalter und Postschalter für Geschäftskunden. Diese Postdienstleistungen werden Werktags wie auch Sonntagabend von unzähligen in der Stadt ansässigen Gewerbe- und Bürobetrieben sehr rege in Anspruch genommen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Gemeinderat um Beantwortung der folgenden Fragen:

- 1. Wo wird der Verkehr dieser Post- und Bahnhofvorfahrt-Kunden neu zirkulieren?
- 2. Ist geplant, dass wahrscheinlich ein Grossteil dieses Verkehrs neu über den Inselplatz verkehren wird, der heute trotz kürzlich vorgenommenen baulichen Anpassungen zu den Hauptverkehrs- und eben Abendzeiten schon notorisch überlastet ist?
- 3. Falls Ja, wird diese vermehrte Überlastung bewusst in Kauf genommen?
- 4. Falls Ja, werden die so zusätzlich zurückgelegten Autokilometer bewusst in Kauf genommen?
- 5. Wo sieht der Gemeinderat eine vertretbare Alternative als Zufahrt zu Bahnhofvorfahrt und Postparc für den innerstädtischen MIV?

Bern, 10. Dezember 2015
Erstunterzeichnende: Peter Ammann

Mitunterzeichnende: